
Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo  

REQUERIMENTO Nº 05 12019.

Autorias: Ver? Adriana Aparecida Felix,
Ver.Armando Tavares dos Santos Neto, Ver.Carlos Alberto Santiago Gomes
Barbosa, Ver.Cesar Diniz de Souza, Ver.David Ribeiro da Silva, Ver. Edson
Rodrigues, Ver. Edvando Ferreira de Jesus, Ver. Elio de Araujo, Ver.João Batista
Pereira de Souza e Ver. Valdir Ferreira da Silva.

Assunto: Solicita informações sobre
inauguração do Centro de Saúde Infantil localizado na Rua João Vagnotti,
conforme convenio firmado com a MRS Logística S.A

Considerando que, o convênio firmado entre a

Prefeitura Municipal de Itaquaquecetuba e a MRS Logística S.A no ano de 2015,
sendo discutido em reuniões que o referido convênio seria para a construção de
Centro Especializado Odontológico ,conforme xerox em anexo |:

Considerando que, a obra foi executada pela MRS onde
a mesma investiu aproximadamente 2,2 milhões;

Considerando que, no dia 05 de Julho de 2018, na
entrega das ambulâncias através de um convênio com o Governo Federal na Rua
João Vagnotti, houve uma declaração do Senhor Prefeito Municipal que em breve
estaria sendo entregue mais um serviço de atendimento 24 horas na cidade, o

CSI Centro de Saúde Infantil, conforme xerox anexo Il;

Considerando que, trata-se de dinheiro público e que
até a presente data não houve por parte do Executivo a inauguração do prédio,

Requeremos à Mesa, observadas as

formalidades regimentais que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito E
Municipal de Itaquaquecetuba, Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria N
Municipal de Governo para que informe a esta Casa de Leis, dentro do prazo
legal o que se segue:

        
01-Qual o verdadeiro destino da obra em questão?
02-Qual a previsão de inauguração do serviço a ser realizado?
03-Foi enviado a MRS cópia das licenças dos órgãos Municipal e Estadual
competentes de acordo com o seu destino? Caso positivo cenviar cópia a esta   
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06-Já foi entregue as chaves pela empresa MRS? Caso negativo justificar o
motivo.

07-Já foi entregue cópia do projeto (planta) pela empresa MRS?
08-Qual o servidor responsável da Prefeitura Municipal pelo acompanhamento da
obra em questão?
09-Qual o servidor responsável da Prefeitura Municipal em elaborar os
projetos/croqui da obra em questão?

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 04 de Fevereiro
de 2019.    
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